

Gremios Económicos del Tolima expresan preocupación por **Ecopetrol**



Crédito: **Colprensa / EL NUEVO DÍA** La designación del economista ibaguereño Carlos Gustavo Cano como presidente de **Ecopetrol** duró menos de 24 horas.

Contenido Exclusivo

Dom, 30/10/2022 - 08:00

Al siguiente día de ser anunciado el nombramiento del economista tolímense Carlos Gustavo Cano Sanz, como presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**, se desarrolló una reunión extraordinaria para que fuera modificada esta decisión del máximo órgano de la entidad.

PUBLICIDAD

Esté bien informado con El Nuevo Día en Google News

Posterior a la junta extraordinaria, se procedió al retiro de Cano Sanz para el cargo, eligiendo como reemplazante a Saúl Kattan Cohen, quien fuera presidente de ETB en la época que el actual presidente de la República, Gustavo Petro, ejercía como alcalde de Bogotá.

La decisión que se tramitó por medio de la junta extraordinaria, causó una preocupación dentro de los Gremios Económicos del Tolima, y por medio de un comunicado publicado el 28 de octubre pasado, manifestaron: "Es razón suficiente para expresar preocupación en la forma en que se adoptan las decisiones por parte del Gobierno Nacional".

Según lo expresado por los agremiados tolímenses, el cambio repentino de Cano en la presidencia de **Ecopetrol**, envía un mensaje de improvisación, inestabilidad y falta de garantías, algo que afecta de manera directa la visión de los inversionistas.

Los Gremios Económicos del Tolima indicaron que la forma en que se manejó esta situación, abre muchos interrogantes sobre la forma en la que se va a manejar la entidad de economía mixta más importante de Colombia.

Tras el reversazo en la elección, se definió que el economista Saúl Kattan fuera el nuevo presidente de la Junta Directiva de la empresa.

PUBLICIDAD

Mas vistas de la sección

Negocios

Empresa de moda abre 49 vacantes laborales para Ibagué, ¡postúlese y trabaje este fin de año!

Finanzas

La magnífica cifra que dará el Gobierno Petro para comprar vivienda: ¡aplique!

Finanzas

Así puede obtener \$30 millones de subsidio para vivienda, ¡aplique y vea los requisitos!

Finanzas

Lanzarán plan estratégico para recuperar el espacio público del centro de Ibagué

Finanzas

¡Pilas! Esta es la razón por la que muchos colombianos están cancelando sus tarjetas de crédito

¡Hagamos región y apoyemos lo nuestro!

Lo invitamos a seguir leyendo aquí

<https://digital.elnuevodia.com.co/library>

REDACCIÓN ECONOMÍA

Lea también



Polémica: caseta de comestibles fue retirada en Ibagué



Al menos 146 muertos y 150 heridos deja estampida en celebración de Halloween, ¡tragedia!



Vídeo: Mariana Pajón salió corriendo de la nueva pista BMX de Ibagué, ¿qué pasó?



Ibagué grita 'no más Petro': avanza la jornada de protestas y así está la movilidad en la ciudad

Comentarios

1 comentario

Ordenar por Más antiguos



 **Oscar Villalobos Salas**
No señores, la elección del señor cano se hizo sin avisar a los mayores accionistas, en este caso el estado. Por ello y por el comunicado haciendo show, fué cambiada la elección.
[Me gusta](#) · [Responder](#) · 1 d

 Plugin de comentarios de Facebook



#Conmemoración de las víctimas del conflicto armado...

Full Video

#ibagué
#elnuevodiacolombia
#colombia #Colombia
#ElNuevoDíabagué @El



Conózcanos

Contáctenos

Enlaces de interés

Nuestras redes

[Política de privacidad de datos](#)

[Contáctenos](#)

[Nuestra Tienda](#)



Qhubo Ibagué

Clasificados

Guía Domiciliaria

Todos los derechos reservados Editorial Aguasclaras S.A. - 2019 - Ibagué - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.
[Términos y condiciones](#)

